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Il giorno 09 del mese di ottobre dell’anno 2020 alle ore 20,00, su convocazione del 

presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito in Brescia nella sala Consiglio di via 

Villa Glori n.13 il Consiglio di Quartiere FIUMICELLO per la trattazione dei seguenti 

ordini del giorno: 

1. Approvazione verbale luglio 2020 
2. Approvazione verbale 4/9/2020 
3. Situazione generale del Quartiere e ns/ presenza 
4. Punto comunità 
5. Iniziative contro cattivo odore 
6. Rapporti con C di Q zona Ovest  
7. Dimissioni consigliera Alice Manca 
8. Varie ed eventuali 
 
Presiede la seduta il Presidente Ruggiero Flora. 

Redige il processo verbale della seduta il Consigliere Nicola Capozzi 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

N Cognome e Nome Data di nascita Presente Assente 

1 BETTERA DAVIDE 15/10/1987 PRESENTE  

2 CAPOZZI NICOLA 26/10/1953 PRESENTE  

3 FLORA RUGGIERO 17/11/1943 PRESENTE  

4 GONDAL ASIF KAMBRAN 07/05/1979  ASSENTE 

5 MANCA ALICE 12/08/1997 PRESENTE  

6 MARZO FIORENZA 01/06/1972 PRESENTE  

7 SENIGA ANNA MARIA 14708/1957 PRESENTE  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 comma 3 del 

regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale luglio 2020 
 
Il presidente che per problemi tecnici ilverbale è andato perso. 

 
2. Approvazione verbale 4/9/2020 
 
Il verbale viene approvato all’unanimità dal consiglio. 



3 

 

 
3. Situazione generale del Quartiere e ns/ presenza 
 
Dopo una approfondita  discussione il C d Q chiederà alle Autorità competenti una 

maggiore presenza nelle ore notturne specialmente nella zona del parcheggio Prix e 

Parco Guidi. 

 

4. Punto comunità 
 

Il presidente ci comunica che nell’ultima riunione avuta con la Dottoressa Megni si è 

deciso di interpellare il Presidente degli Alpini di Fiumicello per un’eventuale utilizzo 

della loro sede di via Metastasio. 

 
5. Iniziative contro cattivo odore 
 
La raccolta delle firme si è conclusa con la sottoscrizione della petizione di circa 

sessanta concittadini. 

La petizione,come recita la normativa vigente, verranno consegnate alla Protezione 

Civile che convocherà un tavolo con l’Arpa e il Comune. 

Il presidente ci comunica che ha gia sollecitato l’intervento del Sindaco e 

dell’Assessore all’Ambiente. 

 
6. Rapporti con C di Q zona Ovest  
 
Proseguono i colloqui con i presidenti dei quartieri della zona Ovest per un maggior 

coordinamento. 

Il presidente ci comunica che nell’ultima riunione è nata la proposta di richiere al 

Comune di riconvertire l’ex sede della circoscrizione di via Farfengo in una sede della 

associazione No Profit. 

Il consiglio approva la proposta e dà mandato al presidente di operare in tal senso. 

 
7. Dimissioni consigliera Alice Manca 
 
Il presidente a nome del consiglio esprime piena fiducia nella Consigliera Manca e la 

sollecita al ritiro delle dimissioni. 

La consigliera conferma le proprie dimissioni. 

Il presidente avvierà la procedura per la sua decanza. 

 

8. Varie ed eventuali 
 
Partecipa alla riunione la presidente dell’Associazione Via Milano 59 che ci illustra 

l’iniziativa che stanno attuando presso le case del sole. 
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L’Associazione stà affiancando/supportando gli abitanti delle case alla pulizia di un 

pezzo di terreno adiacente alle case e di consegnarlo alla cittadinanza. 

Questo spazio sarà utilizzato in particolare dalle ragazze/i , mentre gli abitanti si 

sono impegnati a tenerlo pulito. 

Il C di Q nel prendere atto di quanto esposto, esprime il proprio rammarico per non 

essere stato coinvolto. 

 

Il consigliere Capozzi, avendo partecipato alla riunione della Commissione consiliare 

Viabilità,Mobilità e Metrobus  espone quanto deciso inntale sede. 

Il potenziamento della linea Brescia/Iseo proseguiranno con la realizazione di una 

nuova fermata ferroviaria Brescia Violino e il potenziamento delle fermate di 

Castegnato, Borgonato e Bornato. 

Dopo l’eliminazione del passaggio a livello di Via Rose con il nuovo sottopasso, a fine 

Novembre 2020 termineranno i lavori anche nella Stazione di Brescia-Borgo San 

Giovanni. 

 

Alla riunione interviene un abiatante di via Panigada che chiede la chiusura del parco 

Guidi e in via subordinata il divieto di frequentazione dalle ore 22 nel periodo 

invernale e ore 23 in quello estivo. 

Inoltre chiede: 

• la strada di via Panigada afferente i civici dal 38 al 44 sia asfaltata e posto il 

divieto di sosta per gli autocarri. 

• che gli alberi che costeggiano la tangengenziale siano potati dei rami rotti e 

che vengano ripiantati quelli caduti nei recenti temporali. 

 

 
Non essendovi altri argomenti da approvare e nessuno chiede la parola, il Presidente 

dichiara chiusa la seduta alle ore 22,00 del 09 ottobre 2020. 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente     Il Consigliere che redige il verbale 

Ruggiero Flora      Nicola Capozzi 


